



NOTA DE PRENSA N° 036 –2013-GR.CAJ/C.R.

La DREC informa sobre la inversión del Programa Estratégico Logros de Aprendizaje

El Pleno del consejo regional solicitó al Director Regional de Educación, César Flores Berríos, que brinde un informe sobre el nivel de inversión del Programa Estratégico Logros de Aprendizaje – PELA. El director dijo que el programa ha tenido una ejecución de 99% y 98% en los años 2011 y 2012 respectivamente, en los niveles de inicial y primaria.

“El PELA, en la región Cajamarca, tiene como resultado esperado lograr que todos los niños, niñas y adolescentes logren aprendizajes pertinentes y de calidad; y se enmarca en las políticas educativas priorizadas y la campaña por los aprendizajes fundamentales y la escuela que queremos”, refirió César Flores Berríos.

Por otro lado indicó que en los años 2011 y 2012 se han creado 544 jardines y 390 en lo que va del año. “Creemos que la educación debe ser prioritario, ya que es el punto de partida del aprendizaje básico de nuestros hijos”, concluyó.